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в ВЫХОАНЫЕ 
И В BY АНИ... 
СПЕКТАКЛИ 

ДРАМАТИЧЕСКИЙ ТЕАТР 
и м . А С . П у ш к и н а 

Ежедневно до 7 января — 
Н о в о г о д н и е п р е д с т а в л е н и я 
и м у з ы к а л ь н а я с к а з к а «Гос
п о д и н К о т » . Начало в 10.00, 
13.00 и 16.00. 

Билеты продаются в кассе 
театра (ежедневно с 10.00 до 
18.00). Коллективные заявки и 
справки по телефонам: 37-59-
35 и 37-52-93. 

ТЕАТР КУКЛЫ И АКТЕРА 
«БУРАТИНО» 

2 и 5 января — «О с т р а ш 
ном д р а к о н е » . 

3 января — « Д ю й м о в о ч к а » . 
6 января — « С о л о в е й » . 
7 января — « С н е ж н а я к о р о 

л е в а » . 
9 января — «Как Баба-Яга 

с ы н а ж е н и л а » . 
Начало всех спектаклей в 

10.00, 12.30, 15.00 и 17.00. 
Коллективные заявки и справ

ки по телефонам 20-13-69. 

Д о р о г о г о б р а т а 
В л а д и м и р а Г е о р г и е в и ч а 

ОГОРОДОВА 
и его ж е н у 

П р а с к о в ь ю Филипповну 
п о з д р а в л я е м 

с золотой с в а д ь б о й . 
Ж е л а е м с ч а с т ь я , 

б л а г о п о л у ч и я , д о л г и х 
лет жизни . 

Семья З А Х А Р О В Ы Х . 

30 декабря 
в конференц-зале ЦЛК 
состоялось заседание 
руководящего -
и профсоюзного актива 
ОАО «ММК». 

С анализом деятельности комби
ната за о д и н н а д ц а т ь месяцев 
1997 года на совещании выступил 
первый заместитель генерального 
директора по финансам, экономи
ке, недвижимости и ценным бума
гам А. А. Морозов. Доклад дирек
тора по финансам и экономике 
М. В. Бурякова был посвящен ана
лизу взаимоотношений головного 
общества с дочерними акционер

ными обществами, предприятиями 
и учреждениями. 

Об инвестиционной программе 
ОАО «ММК» собравшимся доложил 
первый заместитель генерального 
директора по производству и инве
стициям С. К. Носов. 

С шокирующим докладом о раз
мещении акций открытого акцио
нерного общества «Магнитогорс
кий металлургический комбинат» 
выступил заместитель генерально
го директора по финансам и эконо
мике С. В. Кривощеков. 

Генеральный д и р е к т о р О А О 
«ММК» В. Ф. Рашников прокоммен
тировал два последних доклада и 

ответил на вопросы участников за
седания. 

Глава г о р о д а В. Г. Аникушин, 
председатель городского Собра
ния Ф. А. Мухаметзянов и предсе
датель профсоюзного комитета 
ОАО «ММК» В. 3. Близнюк, прини
мавшие участие в работе совеща
ния, обратились к металлургам с 
искренними поздравлениями и сер
дечными пожеланиями здоровья, 
благополучия в новом году и успе
хов в осуществлении намеченных 
планов. 

П о д р о б н ы й о т ч е т о з а с е д а 
н и и а к т и в а мы п р е д о с т а в и м вам 
в с л е д у ю щ е м номере нашей га 
з е т ы . 

Дед Мороз со Снегурочкой в канун Нового года побывали с поздравлениями у 
доменщиков комбината. 

Ф о т о В. МАКАРЕНКО. 

СОБЫТИЕ МИНУВШЕГО ГОАА ВТОРОЕ ДЫХАНИЕ 

Открытие в нашем городе, 
да еще и в наши дни, 
театра оперы и балета — 
конечно, событие 
выдающееся. 

Меня как директора очень ра
дует то, что в нашем театре собра
ны сегодня великолепные силы — 
отличный оркестр, прекрасные со
листы. Причем наряду с уже мас
титыми певцами, такими, как Ирак
лий Гвенцадзе и Наталья Завар-
зина,« заслуженные артисты Рос
сии Валентина Олейникова и Сер
гей Лихобабин, у нас есть и очень 
талантливая молодежь. Новогод
ний концерт для ветеранов прошел 

НОВОГОАНЯЯ РЕПЛИКА 

К а ж е т с я , у ш л и в небытие вре
мена, к о г д а п е р е д п р а з д н и к а 
ми мы т о л к а л и с ь по очередям, 
и с к а л и з н а к о м ы х в магазинах, 
ч т о б ы мало-мальски п р и л и ч н о 
н а к р ы т ь с т о л . Э в о н какое раз
нообразие п р о д у к т о в и напит
к о в на п р и л а в к а х ! В ы б и р а й , 
ч т о х о ч е ш ь . Д а ж е п р и самом 
скромном д о с т а т к е м о ж н о раз 
в г о д п о з в о л и т ь себе д е л и к а 
тес на п р а з д н и ч н о м столе . 

Спасибо кормильцу-комбинату 
— зарплату вовремя выплатил. 
Даже в дочках долги подтянули — 
хоть частично, но уже за октябрь 
выплачивают. Правда, с помощью 
промышленных и продуктовых то
варов в счет заработанных денег. 
И все же трудности рынка мы пе
реносим полегче, чем работники 
многих предприятий, в том числе 
и нашего города. 

И вдруг на этом общем вполне 
благополучном фоне проявляется 
след от ложки дегтя. . . Я б даже 
с к а з а л а — от СОВКА дегтя. Того 
самого совка, который в прежние 
годы массово переводил нас на 
талонно-карточное питание, отняв 

на таком подъеме, имел такой от
клик у публики, что на фоне всего 
этого как-то отошли на второй план 
неурядицы, связанные с пуском в 
строй в этом году театрального 
здания. А оно получилось велико
лепным. Была проделана колоссаль
ная работа! Нужно было столько от
ремонтировать, подготовить, при
нять... Но сегодня появляется уже 
второе дыхание. 

Жаль, что по техническим причи
нам нам пришлось отменить почти 
все праздничные концерты, хотя 
труппа подготовила к Новому году 
совершенно новую программу, в ко
торой были задействованы лучшие 
силы театра. Жаль, что пока еще не 
все магнитогорцы успели побывать 
в преобразившемся до неузнавае
мости здании, в реконструкции ко
торого принял участие почти весь 
город. В первую очередь мы очень 
благодарны автору проекта рекон

струкции —заслуженному архитек
тору России Вилли Николаевичу 
Богуну. Огромную работу проделал 
здесь Отделстрой-1 АО «Трест 
Магнитострой». Вся «мраморная 
красота» здания — заслуга фирмы 
«РИФ». Велик вклад в превращение 
бывшего Дворца культуры в театр 
и работников ЗАО «МАРС», кото
рым удалось найти новое неожи
данное решение в проектировании 
и монтаже сценического круга. Ве
ликолепные кресла для зрительно
го зала и деревянные панели для 
театральных интерьеров изготови
ло ЗАО «ТИП»... Мы благодарны 
всем, без исключения. И очень на
деемся, что совсем скоро новый 
театр Магнитки станет одним из 
любимых мест отдыха всех горо
жан. 

В. ГОРБОВА, 
д и р е к т о р М а г н и т о г о р с к о г о 

театра о п е р ы и б а л е т а . 

«Совок» в нагрузку 
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у всех право на выбор. Того самого 
— с охамевшими от сытости работ
никами торговли, нахально всучи
вавшими нам вместе с куском кол
басы или килограммом гречки про
ржавевшую банку кильки в томате 
или «Завтрак туриста». В нагрузку, 
так сказать. Чтобы товар лежалый 
и неходовой сбыть. 

Думаете, кончились те завтраки 
и килька? Распродали все? Дамае-
те, в рыночно-базарные времена со
вки перевелись? 

Как бы не так. 
В конце д е к а б р я работникам 

цеха ремонта и демонтажа управ
ления «Спецстройремонт» N 1, ко
торым руководит А. И. Кулешов, по 
списку выдавали набор продуктов. 
К празднику? Наверное—ведь как 
раз перед Новым годом. В первый 
день дали по бутылке шампанского 
на нос (правда , за проходной, не 
на территории комбината). На сле
дующий день, спросив фамилию, — 
целый кулек. А в кульке том, хотите 
— верьте, хотите — проверьте, та
кой набор: 

2 банки консервированных щей: 
2 банки солянки овощной; 

2 банки «Завтрака туриста»; 
3 банки рыбного паштета «Волна»; 
1 банка томатного острого соуса; 
1 банка зеленого горошка; 
2 банки кабачковой икры; 
2 банки леща в томате; 
1 банка толстолобика... 
Интересно, руководители цеха 

эти продукты выделили в качестве 
благотворительности или в счет по
гашения зарплаты? И еще интерес
но: свой новогодний стол господин 
Кулешов тоже решил украсить бу
тербродами с паштетом «Волна»? 
Интересно, какой склад или б а з у 
решили выручить, кому угодить, очи
стив от неходового товара, балго-
детели «Спецстройремонта» и на 
чью мельницу льют они воду? Ин
тересно... 

Да ничего в этом нет интересно
го. Ясно другое: один такой вот, — 
очень мягко говоря, глупый жест 
может запросто перечеркнуть все 
усилия серьезных, ответственных 
управленцев акционерного обще
ства. 

Р е д а к ц и я н а д е е т с я получить 
разъяснения руководителей дочер
него предприятия по этому поводу. 

В. М И Н У Л Л И Н А . 

25-26 декабря в 
областном центре 
состоялся третий 
курултай башкир 
Челябинской области. 
Это важное событие 
уходящего 1997 года, 
как охарактеризовал его 
губернатор области 
П. И. Сумин, собрало 
в здании академического 
театра им. Цвиллинга 
около трехсот делегатов 
со всего южноуральского 
края и более сотни гостей, 
в основном из республики 
Башкортостан. 

Интерес 
обоюдный 

В работе курултая принимала 
участие большая правительствен
ная делегация соседней респуб
лики во главе с вице-премьером 
X. X. Ишмуратовым. Наш город 
представляла на этом областном 
конгрессе делегация в составе 19 
человек. 

— История и наши предки, — 
сказал в своем выступлении П. И. 
Сумин, — распорядились так, что 
почти четыре с половиной столе
тия назад на договорной основе 
произошло присоединение Баш
кирии к Русскому государству. Тог
да в первом договоре Русь гаран
тировала башкирам защиту от 
вторжения, сохранение всех зе 
мель, взяла на себя обязательство 
не вмешиваться во внутреннюю 

.жизнь башкир и вопросы вероис
поведания . Башкиры же , мирно 
войдя в состав Русского государ
ства, укрепили его границы, несли 
воинскую службу, платияи ясак в 
государственную казну . Полтыся
челетия тому назад заинтересо
ванность была обоюдной, и сторо
ны пришли к общему согласию. 

Губернатор отметил, что по чис 
лу компактно проживающих баш 
кир Челябинская область являет 
ся второй на планете географи
ческой точкой после самого Баш
кортостана. Это и является одним 
из главных обстоятельств того, что 
Челябинскую область и Башкорто
стан всегда связывали особые доб
рососедские, сердечные отноше
ния. В марте 1997 года эти отно 
шения были подкреплены догово 
ром о сотрудничестве, плоды ко 
торого уже ощущаются. 

В результате обсуждения широ 
кого комплекса проблем за круг 
лым столом в первый день курул 
тая и в выступлениях его делега
тов на пленарном заседании 26 
декабря была принята серьезная 
резолюция, предусматривающая 
осуществление обширного комп 
лекса мер, направленных на воз
рождение языка, культуры, обыча
ев, традиций башкирского народа 
во всех городах и регионах облас
ти с компактным проживанием 
башкир. 

К сожалению, делегации наше
го города не удалось принять уча
стие в работе круглого стола, хотя 
все, казалось, было сделано для 
благополучного прибытия магнито-
горцев в Челябинск. Глава города 
дал добро на предоставление в 
распоряжение делегации автобу
са с оплатой услуг на взаимоза
четной основе. Финансовое управ
ление городской администрации 
оперативно выполнило вде взаимо
зачетные операции; с автотранс
портным управлением ОАО ММК и 
скостило платежи этого управле
ния в городской бюджет почти на 
11 миллионов рублей. Но в самом 
АТУ произошла осечка, хотя дого
воренность о предоставлении ав
тобуса с начальником управления 
Ф. Г. Шайдулиным была достигну
та еще недели за две до поездки. 
В результате вместо семи часов 
утра делегация выехала в Челя
бинск только в половине первого 
дня (проверка выдержки и моро 
зостойкости делегатов была уст 
роена автотранспортниками са
мая суровая). 

Теперь после принятия важных 
решений на областном уровне ку 
рултаю магнитогорских башкир 
н е о б х о д и м о , з а с у ч и в рукава 
браться за все разнообразие дел 
по возрождению национального 
самосознания башкир, по укрепле
нию взаимовыгодного сотрудниче
ства нашего города с соседними 
районами Башкортостана. 

М . К О Т Л У Х У Ж И Н . 


